

# HEC 1965 PROMOTION TOCQUEVILLE

---

## Jean POIZAT

Jean Poizat naît le 23 novembre 1944 et passe son enfance à Thizy (Rhône), petite ville située à 70 kilomètres au nord-ouest de Lyon et proche de Roanne. Son père y dirige une manufacture familiale de confection de vêtements d'enfants. Jean est l'aîné, suivi par deux sœurs.

Il fait ses études secondaires au petit séminaire de Saint-Gildas, dans la campagne aux environs de Roanne, puis entre en classe préparatoire HEC au Lycée du Parc à Lyon.

Il réussit le concours dès la première année et intègre HEC en bizuth. Il est l'un des plus jeunes de la Promotion. De tempérament discret, il ne se fait pas spécialement remarquer. Il effectue son stage de deuxième année au Vietnam et il attrape à cette occasion le virus des pays lointains. Après l'École, il part faire sa coopération au Laos.

Toute sa carrière professionnelle se déroule à l'étranger (Laos, Vietnam, Cambodge, Guyane, Togo, Niger, Nigeria) comme Directeur dans des filiales des BGI (Brasseries et Glacières de l'Indochine).

En 2007, il prend sa retraite, rentre en France et s'installe à Cours-la-Ville, à quelques kilomètres de Thizy. Ses camarades lyonnais le retrouvent alors, après près de 50 ans d'absence, tel qu'il était à l'École.

Il apprend très vite qu'il a un cancer de la moelle osseuse, maladie qui, après un combat de cinq ans, l'emporte en janvier 2013.

De ses deux unions, Jean a quatre enfants : Romain (42 ans), Amélie (29 ans), Jérôme (16 ans) et Charlotte (12 ans).

Jean-Michel Pierron